

DE DONDE SURGIERON LOS INCAS? CONVERSACIONES SOBRE DIVERSOS TEMAS - ATHENA SWARUU

Published 8 May 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Se sabe cómo llegó Ekátá a la Viera?

Swaruu X (Athena): Se ha preguntado sobre Ekátá sobre cómo llegó a la Viera. O no dicen o nadie sabe. Lo que si se sabe es que lleva varios cientos de años ahí, viviendo en un manglar muy dentro de la Biósfera. Es una babosa gigante, pero como se esperaría de una criatura invertebrada de 2 a 3 metros de largo y varios cientos de kilos de peso, debe permanecer mucho tiempo en el agua, por lo que es semi-anfíbio. La mayor parte del tiempo solo tiene la cabeza de fuera o sólo los ojos. No habla, solo es telepático. Usualmente lo dejan en paz porque puede ser muy invasivo mentalmente. Es el último de su especie, según se dice porque ya incorporó o asimiló a todos. No es ni hembra ni macho, sólo es.

Robert: Y de donde surgieron los Incas?

Swaruu X (Athena): Aquí se dice que los Incas surgieron después de la última inundación y después de que ese territorio fue usado como base de operaciones grande de la Federación.

Se dice que los Incas son el resultado de la mezcla entre pueblos nómadas provenientes del norte y de los inmigrantes que vinieron de las Tierras bajas que hoy en día están debajo del océano Pacífico (inundado por Tiamat). Como paso con muchas culturas Mesoamericanas, y con la Egiptia también, entre otras, los pueblos que los arqueólogos oficiales ven y aceptan llegaron a heredar muchas de las construcciones de los que estaban antes que eran interestelares, eran parte de la cultura global del momento, y tenían ligas directas con la Federación Galáctica.

Gosia: Una pregunta referente a la fragmentación pero desde el punto de vista de fragmentación de alma a la causa de algún trauma, como se hace con los MK Ultra. Esta relacionado?

Swaruu X (Athena): Sí está relacionado, no es lo mismo pero es similar. En el caso de MK Ultra, un alma se niega a entrar o a conectar con el cuerpo cuando se le disparan las condiciones (programadas artificialmente además) que le recuerdan o que le hacen ver que el trauma está a punto de repetirse. Entonces, el alma se va del cuerpo. O no entra en el cuerpo para no vivir el trauma de nuevo. No es fragmentación del alma, pero si es una separación del cuerpo. Por eso se programan a los MK ultra traumándolos intencionalmente.

Robert: Athena, sabes algo de esto? "Los investigadores afirman haber creado materia de la nada, demuestran el efecto Schwinger."

Swaruu X (Athena): No se nada sobre ese descubrimiento. Depende de qué o a que le llaman materia. En cuanto a descubrimientos de CIC, solo vemos mas de lo mismo, tanto que ya aburren los del Cabal.

Robert: "Los investigadores afirman haber creado materia de la nada, demuestran el efecto Schwinger." Eso seria crear de la energía materia? Podrían manifestar cualquier cosa con una maquina?

Swaruu X (Athena): Con lectura rápida, lo que vi es que para mi eso de que una corriente eléctrica en un vacío produce partículas, no es otra cosa más que más de lo del experimento rendija. Es decir que el observador es quien convierte a la energía (lo eléctrico) en una partícula. O sea, no le veo nada nuevo ahí en cuanto a descubrimientos de la ciencia humana. Es decir que lo que esa Doctora esta viendo ya se descubrió desde 1909.

Robert: Como se puede seguir adelante, mejorar como persona, si lo que te sucedió en esta vida viene a la memoria de ahora una y otra vez?

Swaruu X (Athena): Con una enorme fuerza de voluntad, trabajo de sombras y mente clara y enfocada en lo que se desea.

Robert: Solo así, Athena?

Swaruu X (Athena): Todo es mental, por eso la claridad mental. Es necesario que cada quien confronte lo que más temen, y lo que más les incomoda es al resolver eso donde se notarán los avances.

Gosia: Se podria responder muchas cosas a preguntas así, creo. Hasta biblias enteras si se quiere, motivacionales. Creo que las respuestas están entre todos los videos. Perspectiva general de la realidad que se desarrolla a través de nuestros videos.

Swaruu X (Athena): Si, es que depende de cada situación en particular. Y de cada quien.

Robert: Ok. Y esta pregunta: "Un gorro de lana u otro material con líos de cobre puede servir como jaula de faraday? Cuando menos en la cabeza para que no afecte la telepatía sintética. O también, aislarte de ondas de pensamiento del vecino."

Swaruu X (Athena): Esto sería similar al caso del uso de gorros de aluminio de los que se burlan hasta en películas al asociarlo con locos. Para que una jaula de Faraday funcione, el sujeto debe estar dentro de

una caja acondicionada así con los 6 lados cubiertos. Si dejan un lado sin protección, por ahí entrarían las ondas electromagnéticas que el individuo desea evitar. Entonces, tanto en el caso del gorro como en el del sombrero de aluminio, no funcionarían bien ya que no encierra el cerebro totalmente dentro de el aislante.

También se dice que los gorros de aluminio hacen peor o propician las invasiones telepáticas, aunque yo pienso que todo puede ser un complot para que la gente no se los ponga, porque si funcionan. No tenemos datos más concretos al respecto de momento. Se necesitarían pruebas de laboratorio.